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Merci d'avair chaisi nos interfaces PLUMsplitboard.

Ces interfaces sont compatibles & toutes les fixations proposées par PLUMsplitboard.
La performance de votre ensemble split/boots/fixation nécessite un montage
approprié qui doit étre effectué dans |e respect de la notice suivante. Notre matériel
de splitboard leger et robuste s'adresse a des riders expérimentés et avertis a
[utilisation de ce matériel spécifique et aux bonnes pratiques de |'évolution en
montagne.

Il est important de lie attentivement et completement les instructions d'emploi avant
|la premiere utilisation et de respecter ces instructions tout au long de ['utilisation du
matériel FLUMsplitboard.

N'hésitez pas & vous renseigner auprés de votre shop ou www.plum-splitboard.com.
Vous pouvez aussi nous contacter splitboard@fixation-plum.com

thanks you

O13l

Vendu séparément / Sold separately

INTERFACES 2 PARTIES
2 PARTS INTERFACES

3. Tale de protection / Protection steel plate

.

. Braquet de montée / Ascent bracket

Option

/_ | MA Tnferface. Mode. Ascent

Thank you for choosing our Plumsplitboard interfaces. o
These interfaces are compatibles with all Plumsplitboard bindings. e
The performance of your overall split / boots / binding requires a proper assembling 80 =
to be performed in accordance with the instructions attached. It is important to read o 0o pApPo o E
carefully and completely the operating instructions before use and to observe these o A0 f A =
instructions when using Plumsplitboard interfaces. °
Please find out from your shop or at www.plum-splitboard.com. oD
Don't hesitate contact us splitboard@plum.com. o 0 Q
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